

ひめかぐみ

NO. 171
2021年6月号

編集 〒620-0928 京都府福知山市宇奥野郡小字三ノ宮252番地
社会福祉法人 心くちやま福祉会 (代表) 0773-24-5245



うふふふふ～ ❤ レンゲ畑の乙女たち

Kさんのお家のレンゲ畑がキレイと聞いて、早速行ってきました。■段々近づいてくると「わあ～すごい」と言ふ声が聞こえてきました。紅紫色が、青々としたなかで色々やかに映えます■レンゲ畑が見えてきました。紅紫色が、青々としたなかで色鮮やかに映えます■レンゲの妖精?に魔法をかけられたかのように、みんな吸い込まれ、かわいいレンゲの花に囲まれ思わず笑みがこぼれます。「キレイやね～」「かわいいな～」■レンゲの花言葉の通り、みんなの心が和らぎました。

顔

今月のよみもの

- 2面 「きらきら」「すまいる」「コーンクラブ三段池」
3面 リニューアルオープン
4面 入所おめでとう
5面 わたしたちのしことです

児童発達支援事業

「きらきら」

放課後等デイサービス
「すまいる」

日中一時支援事業

「コーン・クーラー・アーバン!!」



リニューアルした外観

ふくちやま福祉社会の乳幼児童を支援する三段池エリアの「きらきら」「すまいる」「コーンクラブ三段池」の建物（以下総称きらきら）の大規模な改修工事をし、令和3年3月27日、完成披露の内覧会を行いました。

内覧会は、コロナ禍という事もあり、ふくちやま福祉社会後援会会長、法人理事、職員など、少人数での開催となりました。後援会様からの寄付の贈呈式も

行われました。

「きらきら」は三段池の畔に建つ古い建物で活動していました。以前から建物の老朽化で、雨漏りや建物の歪みが出たり、また隙間風も入って来るので、冬は寒さも厳しい状態でした。子ども達が安心して、安全な活動を続けることが難しくなっていました。別の場所に活動の場を移すこと

とも検討されましたが、「この場所で療育活動を続けたい」という強い思いがありました。

「きらきら」の前身であるNPO法人ポップコーンの時から活動拠点として慣れ親しんだこの場所は、建物から一步外に出ると、目の前に自然が広がり、車の往来を気にすることなく、のびのびと、活動できます。季節の移ろいを感じながら、子ども達の五感を豊かに育む療育を続けていきたい、その思いでこた。以前から建物の老朽化で、雨漏りや建物の歪みが出たり、また隙間風も入って来るので、冬は寒さも厳しい状態でした。子ども達が安心して、安全な活動を続けることが難しくなっていました。別の場所に活動の場を移すこと

とも検討されましたが、「この場所で療育活動を続けたい」という強い思いがありました。

「きらきら」の前身であるNPO法人ポップコーンの時から活動拠点として慣れ親しんだこの場所は、建物から一步外に出ると、目の前に自然が広がり、車の往来を気にすることなく、のびのびと、活動できます。季節の移ろいを感じながら、子ども達の五感を豊かに育む療育を続けていきたい、その思いでこた。以前から建物の老朽化で、雨漏りや建物の歪みが出たり、また隙間風も入って来るので、冬は寒さも厳しい状態でした。子ども達が安心して、安全な活動を続けることが難しくなっていました。別の場所に活動の場を移すこと



後援会長から寄付の贈呈

の建物の大規模改修工事をし、これまでよりも安全で快適に活動できる場になりました。

その日、参加された皆さんは、「以前の建物に比べると、明るくなつたなあ」「綺麗になつた」と、期待や喜びの声が上がっていました。



以前から使っていた看板はそのままに

子ども達も新しくなった建物のあちこちを探検して、「ここ新しくなつたん?」「ここ、何でこんなんななつとん?」と、目をキラキラさせて、興味津々です！

リニューアルした「きらきら」で、これからどんな楽しいことができるのか、ワクワク、ドキドキ、期待に胸を膨らませています。

*この建物は賃貸契約のもと改修工事を行っています。

新しくなった「きらきら」

で修了式ができたよ！

てれちゅうなあ～



床ツルツル
ピカピカ～。
足コチョコチョ～



中華料理屋さんの建物！？

実は「きらきら」は元々中華料理屋さんだった建物を少し改修して使っていました。今回リニューアルされましたが、六角形の窓や、ベランダなど随所に中華料理屋さんだった名残があります。



日中一時支援のスペース

厨房だったところはそのまましていましたが、今回大きく生まれ変わり、日中一時支援事業の活動スペースとなっています。



六角形の窓から見える風景

「大切にしたいこと」 わたしの思い



「きらきら」「すまいる」「コーンクラブ三段池」
管理者 河口琴

以前より、老朽化が進むこの建物で、子ども達の安全に配慮しながら活動する事に限界を感じていました。でもこの場所で療育活動を続けたいという思いはとても強かったです。

これまで当たり前のように、この場所で子ども達と活動していましたが、別の場所に移転をする話が出た事がありました。その時に豊かな自然に囲まれ、子ども達が安心して思いっきり活動できる場所は他にはない！ここで「きらきら」の活動を続けたい！とより強く思うようになりました。

そして、この場所は「きらきら」や「ポップコーン」の前身であるNPO法人「ポップコーン」の最初の活動拠点だった事もここで活動を続けたいと強く思うもう一つの理由でした。

「障害を持つ子ども達の放課後をどう過ごすか」という悩みを持った3人のお母さんが集まり、活動をスタートさせた事がポップコーンの始まりでした。自分たちで資金を出し合い、そして当時の作業所の施設長や、支援学校の先生たちに呼びかけ、高校生にも手伝ってもらい、協力の輪を広げていきました。

福知山市に「障害のある子ども達にもヘルパーを付けてほしい」と、要望し応じてもらい、そこから前進発展し、現在の「ポップコーン」「きらきら」につながっています。「親が子どもを抱えてしまわないように、子ども達の世界を大きく広げ、社会資源を使い、社会の中で生きていく力をつけて欲しい」というお母さんたちの、強く熱い思いと行動力が、制度すらも変えていけるんだと、とても感動しました。自分たちもこの思い、精神を忘れてはいけないと思っています。

福祉を取り巻く情勢は益々厳しくなっていますが、改めて大切な事は何かという事を思い起こす必要があると感じています。今回皆さまのお蔭で、「きらきら」は無事、大規模改修を終え、子ども達は安全で快適な場所を拠点として活動していく事ができます。全てが整っている事は決して当たり前ではなく、多くの方々の努力で作り上げられたものです。初心を忘れず、これからも子ども達と楽しく、元気に、活動していきたいです。楽しく、ワクワクする事、沢山積み上げていきたいです。



4月1日に令和3年度入所式を行いました。新型コロナウィルス感染予防対策として、今年度も縮小しての式となりました。先輩たちからの激励の言葉と温かい拍手によって、ふくちやま作業所1名、第2ふくちやま作業所1名の新たな仲間を迎えるました。

第2ふくちやま作業所



畠耕すぞ～

山岡泰也さん

仕事がんばります。
お願ひします。

よろしくお願ひします。

ふくちやま作業所



よもぎもぎもぎ

岩本拓馬さん



入所おめでとう。これから一緒にお仕事をがんばりましょう。

仲間代表 福井愛実さん

「なるまでは」の
CDを流し、手拍子
で歓迎しました。

先輩から 後輩へ

一緒にお仕事がんばりましょう。おめでとうございます。

仲間代表 池田直道さん



レストラン部門

わたしたちのしごとです：PART8 私のおすすめ編

Hさんいちおしメニュー☆



手作り
チーズケーキ

チーズケーキを一人
で作れるようになり
ました！

おかげさまで



厨房で、サラダの野菜を
切ったりカレーの玉ねぎ
を切ったりしています。
ケガをしないように気を
つけています。



テイクアウトメニューも充実！

15名の仲間が働いています。
コロナ禍の中、それぞれ工夫を
したり新商品を考えたり、みんな
で乗り越えるため日々がんばって
います！

平成27年4月に天津地域で「あまづキッチン」がスタートしてから
はや6年が経ちました。現在

あまづキッチンは6周年を迎えました！

パン部門

Aさんおすすめ新商品！



抹茶クリームの
ロールパン

ここにしかない、新鮮な
感じが美味しいくて好きで
す！コーヒー味もあるん
ですよ～



あいさつをきちんとして、
みんなと気持ちよく会ける
よう心がけています

アイスクリーム部門

Aさんおすすめアイス☆



ヒラヤミルクをシンプル
に味わえるミルク味！

新商品「京もなかアイス」も
発売中です！



オープンから働いてい
るけど、慣れは禁物！
材料を量り間違えない
よう気をつけています。

朝市部門

手作りのお買い
物袋をサービス
しています☆

旬の野菜や米を売っています。
お客様や農家の人と顔見知りになっ
て、いろんな話ができます楽しいです！



こんな可愛いメッセージ付！

あまづキッチン情報更新中！



check!

<http://www.amadu-kitchen.com/>

コロナ対策をして
お待ちしております

きょうされん第44次国会請願署名・募金運動に ご協力ありがとうございました

福知山では4月26日現在で

署名・・・・・・11,754筆
募金・・・

・317,891円



のご協力をいただきました。

毎年取り組んでいる国会請願署名ですが、新型コロナウィルス感染拡大防止のため、今年も残念ながら、毎年5月に行っている国会請願行動が中止になりました。今回請願行動は中止になりましたが、全国で集まつた請願署名は国会に届ける<資源回収>ことが

＜ご寄付＞

* 西川 栄己夫 様



* ふくちやま福祉社会後援会 様

ありがとうございました

3月20日 懇明学区

回収量 約13t

収益 約11万円

この収益には、福知山市からの報奨金を含んでいます

ご協力ありがとうございました

組んでいきたいと思います！
出し合いで、引き続きよりよい紙面づくりに取り組んでいきたいです。
新しい出会いや別れがあり、気持ちもソワソワする新年度。ようやく少し落ち着いてきた今
日この頃です。「ひめがみ」編集部員も新しい体制となりました。作業所の仲間の様子や声をわかりやすく、
楽しくお届けできるよう、あれこれアイデアを

編集後記

いっしょに
働きませんか？

職員募集

見学
受付中！

* 正規職員（2022年4月採用）

生活支援員・作業指導員

* 常勤臨時職員・非常勤臨時職員

生活支援員・作業指導員

グループホームの世話人・ヘルパー

お問い合わせ：ふくちやま福祉社会法人事務局
(担当：志水・大前)

TEL0773-24-5245 FAX0773-23-2826